
Bericht des Sportleiters für das Sportjahr 2008 
 
 
Das Sportjahr 2008 liegt hinter uns und wie jeder weiß, befinden wir uns auch schon wieder 
inmitten eines neuen Sportjahres, welches uns garantiert wieder neue Erfolge bringen wird. 
Aber zu erst möchte ich in meinem Bericht, wie jedes Jahr, auf das vergangene eingehen. 
 
Bei den Kreismeisterschaften wurden wieder, wie in den Vorjahren auch, gute bis sehr gute 
Ergebnisse erzielt. Das gleiche gilt für die Bezirks- und Landesmeisterschaften. Die Ergebnisse 
hierzu wurden in der Presse veröffentlicht, so dass ich hier nicht weiter darauf eingehen möchte. 
Nur so viel: Alles Schützen und Schützinnen einen Herzlichen Glückwunsch zu Ihren Erfolgen. 
 
Im vergangenen Jahr konnten auch wieder einige Schützen und Schützinnen Aufgrund ihrer 
guten Leistungen bei den Kreismeisterschaften, an den Bezirks-, Landes- und Deutschen 
Meisterschaften teilnehmen. Eine gute Ausbeute an Medallien konnten, besonders auch im 
Jugend- und Juniorenbereich, die Teilnehmer der Schützen- und Seniorenklasse erreichen. 
Erwähnen möchte ich hier besonders unser ehemaliges Vorstandsmitglied Erich Rempe vom SV 
Wetschen. Nur durch eine geringere Anzahl an Innen-Zehnern, wurde Ihm der Titel Deutscher-
Vize-Meister in der Disziplin Luftgewehr T-Auflage verliehen. Ebenso gratuliere ich Gisela Pick 
vom SV Wetschen. Sie, ebenfalls ein ehemaliges Vorstandsmitglied, errang am 19.07.2008 in 
der Disziplin Luftgewehr T-Auflage auf dem Schießstand in Bassum mit ebenfalls 300 Ringen 
den Titel Landesmeister. Beide Schützen wurden mit ihrem Ergebnis in die Liste der 
Landesrekorde aufgenommen.  
 
Aus Sportschützen Sicht gesehen ein sehr erfolgreiches Jahr. Mit vielen Medaillen bei allen 
Meisterschaften rund um den Globus. 
 
Kurz vor Schluss noch ein Hinweis in eigener Sache. In Zukunft werde ich die Korrespondenz 
im Zuge der Kreismeisterschaften verstärkt per E-Mail laufen lassen. Hierzu möchte ich alle 
zuständigen Sportleiter bitten, mir ihre E-Mail-Adresse unter kreisverband1@aol.com 
zukommen zu lassen. Sollte dieses nicht gehen (keine Adresse oder so) kann das ganze auch 
weiterhin per Post erfolgen. Ergebnisse werden in Zukunft zusätzlich zum E-Mail-Versand auf 
der Internetseite der Bezirkes unter  
www.bezirks-schuetzenverband-diepholz.de/index.php?page=kreisverband-eins einzusehen sein. 
 
Jetzt wünsche ich mir auch für das neue, schon laufende Sportjahr 2009 eine sportlich Faire und 
angenehme Zusammenarbeit und wünsche allen für die Zukunft weiterhin Spaß und Freude am 
Schießsport. 
 
 
 
Andreas Pohl 
Kreissportleiter 
 


